
 

 

 

 

 

 

 

第 2177 回例会 

2024 年 4 月 22 日(月)  
海南商工会議所４F 12:30～ 

ゲスト卓話 

「歴史あるベンチャー企業をめざして」 

中野 BC株式会社 代表取締役社長 中野 幸治 様 
 

１．開会点鐘 

２．ロータリーソング              「我等の生業」 

３．出席報告 

会員総数 40名   出席者数 25 名  

出席義務規定適用免除会員  2 名 

出席率 65.79%  前回修正出席率 71.05% 
 

４．会長スピ-チ          会長 岸   友子 君 

 みなさん、こんにちは。 次期、

田岡年度理事の皆様、昨日は地

区研修・協議会ご苦労様でした。

早速ＬＩＮＥにアップしていただき

ありがとうございます。次年度の

活動期待しております。 

 私は一昨日有田２０００ＲＣの２５

周年記念式典に出席して参りま

した。２０００年創立の若いクラブで、「職業奉仕」をテ

ーマにして、地域に根差した活動、会員の職業意識等

の発表動画、少人数の会員の手作りの心のこもった式

典でした。 

また、ＬＩＮＥでご存知のように、中野上のこども食堂、

かえる食堂から 4月 19日のオープンに合わせて協賛

依頼があったので、先週の理事会の承認を得て、中村

さんと山畑さんに協賛金を持参して訪問していただ

きました。中村さん、山畑さんご苦労様でした。他に、

重根、下津とこども食堂のオープンが続くようなので

次期の懸案事項となります。また、昨年 10月に訪問し

た紀美野町のきのこ食堂から近況報告が届いており

ます。 

それから、地区から台湾地震の支援依頼がきてい

ますが、当クラブは先日台湾彰化東南ＲＣ来訪の折当

クラブ基準の義援金をお渡ししていますので、地区に

は送金しないことといたします。 

本日は、ゲストに、中野 BC株式会社 代表取締役社

長 中野 幸治 様をお迎えして、「歴史あるベンチャー

企業をめざして」をテーマにお話をしていただきます。

大変楽しみにしております。中野様、よろしくお願いい

たします。 

それでは、前回例会終了後開催された理事会協議

事項の報告をさせていただきます。①フィリピン小学

校のトイレ手洗い設置金寄附（寺下財団委員長） 

マンダウエ イーストRCから小学校の手洗場整備プロ

ジェクトは 3月 18日完了との連絡あり。報告等は 4月

16 日返信予定。確認後地区財団活動資金(DDF)をネッ

トバンキングで送金。 

②IDM（3回目）開催について 

5 月 20日～31日の間で開催します。 

テーマは、次年度委員会別活動計画 

③6月 24日 台湾彰化東南 RC３０周年記念例会対応

と訪問について 日程再確認～6月 24 日は最終例

会を優先とする。 

④その他 

・ＮＰＯくろえ 川端通りスズラン燈の６年度分協賛に

ついて 次年度協賛は次年度理事会で決める 

・海南青年会議所５５周年について 

  5/19は家族例会と重なるので岸会長の代理で

角谷幹事が出席 

 

５．幹事報告                幹事 角谷 太基 君 

〇例会臨時変更のお知らせ 

 和歌山南 RC  ５月２４日（金） → ２１日（火） 

１８：３０～ ダイワロイネットホテル 

         和歌山 RCとの合同夜間例会 

高野山 RC   ５月２４日（金） 移動例会 

（記念植樹地の除草清掃作業）  
 

〇例会休会のお知らせ  

 田辺東ＲＣ    ５月１日（水）８日（水）２２日（水） 

田辺 RC     ５月２日（木）  

海南西ＲＣ    ５月 ２日（木） 

和歌山南 RC  ５月３１日（金） 

 

 

 

 

 

 

 

No.2177 

会長 岸  友子   幹事 角谷 太基   ＳＡＡ 田中 祥秀 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J a p a n 

 CLUB JAPAN 

ＲＩ会長 ゴードン R.マッキナリー 



６．委員会報告 

〇親睦活動委員長 重光 孝義 君 

 家族会、定員に達していないので、閉め切っていま

すが、参加できる方は申し込んでください。 

〇社会奉仕委員長 楠部   均 君 

 クラブで支援するこども食堂が 1カ所増えました。

4 月 19 日オープンで、中野上公民館を拠点に活動す

る「かえる食堂」です。 

 

７．ゲスト卓話 

中野 BC株式会社 代表取締役社長 中野 幸治 様 

 

 

 

 

 

 

 みなさん、今日は。本日は、卓話

にお招きをいただき、有難うござ

います。 

中野 BC 株式会社は、祖父の憧

れで始まった創業 92 周年を迎え

た企業です。 酒蔵としては 75 周

年を迎えた和歌山県でも新参の

酒蔵です。 和歌山で日本酒・梅酒シェア No.1 の総合

酒類メーカーで、研究開発型企業で梅＝中野 BC を

目指し、世界へ、梅といえば“中野 BC”を目指し、世界

に向けて発信！ 

〇中野 BCの経営者の流れ 

創業者：中野利生 

裸一貫で醤油製造で起業 

(20歳まで大工の見習い) 

小さい頃の酒蔵の憧れ 

カラオケ大好き 

腕相撲は誰にも負けない 
 

2 代目：中野幸生 

後発の酒蔵として祖父と奮闘 

安定した経営学を持つ 

ビジネスの多角化 

スポーツジム、デイケアサービス

など他事業も立上げ 
 

3 代目：中野幸治 

日本酒のこだわり化・深化 

日本酒からの脱却 

(梅酒・ジン・健康食品) 

海外展開 

新規事業の模索 

 

中野 BCの“BC”って何やねん？ 

Biochemical Creation (生化学の創造) 

 中野 BC の商品を通して、和歌山を知って欲しい。

高校から東京に。“和歌山県”を知っている人は皆無

に近かった。 

家業を継ぐために戻った時の市況 

20年前まで梅酒は売れなかった！！ 

・1杯の食前酒のみの消費(業界としての機会) 

・梅酒は自宅で造る。買うものでない(中野 BCの脅威) 

・他府県での取引先が少なかった(中野 BCの弱み) 

5 年間で売上 25倍(2004年～2009年) 

売上構成比 8％→22％(2005 年→2020 年) 

今の梅酒群は中野が中心になって創り上げた若手

(幹部候補)が、「これから先、自分達で売りたい！と思

える商品を作って欲しい」リブランディング進行中。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９．閉会点鐘 
 

 
 

次回例会 

第 2178 回 2024年 5月 13(月) 

海南商工会議所４F 19:00～ 

お誕生日、結婚記念日お祝い 

 

 

 

 
 

岸  友子 君 中野さん、本日は卓話ありがとう

ございます。楽しみにしています。 

角谷 太基 君        〃 

田中 祥秀 君        〃 

山東 剛一 君 台湾のお土産有難うございます。 

榊原 由希子君 黒江めった祭り５月１２日（日）開催 

田岡 郁敏 君 地区研修会の報告 

花畑 重靖 君 中野さんとの関係 

 


